

Les enseignants burundais se disent piégés par le gouvernement

APA, 01-06-2010 Bujumbura (Burundi) - Le Syndicat libre des enseignants du Burundi (SLEB), le Syndicat des travailleurs de l'enseignement du Burundi (STEB) et le Conseil national des enseignants du secondaire (CONAPES), déclarent avoir été piégés par le gouvernement du Burundi qui avait accepté, après deux mois de grève en mars et derniers, de leur payer, respectivement à la fin de ce mois de mai et juin, les arriérés dus pour 2007 et 2008. Le président du CONAPES, M. Philibert Ngezahayo, a indiqué que jusqu'à ce mardi 1er juin, la somme qui devait être versée aux enseignants, soit au total 21 milliards de FBU (16.775.800 dollars), n'est pas encore versée sur les comptes. M. Ngezahayo a par ailleurs dit qu'à la date du 16 juillet tous les enseignants iront en vacances peu importe si le programme est terminé ou pas car ils ne peuvent pas continuer à travailler sans être payés. L'Etat du Burundi doit en total 46 milliards de FBU (soit 40 millions de dollars) dans pour l'application d'un nouveau statut régissant les enseignants burundais.